

Le Jobcafé : nouvel outil efficace pour Multimondo

Aider les personnes issues de la migration à trouver un emploi, c'est le rôle de Multimondo. Pour la région de Bienne - Seeland - Jura bernois, le centre de compétences pour l'intégration des migrants affiche de bons résultats au premier semestre 2023



Multimondo agit depuis 20 ans dans la région Bienne - Seeland - Jura bernois. Photo : archives

Multimondo se renouvelle. Le centre biennois pour l'intégration sociale et professionnelle des personnes issues de la migration se dit fier des résultats du premier semestre 2023. Sur 92 participants au programme d'intégration, plus de 60% d'entre eux ont trouvé des solutions professionnelles. L'association a également obtenu 39 nouvelles inscriptions au lieu des 25 demandées par le canton.

Une offre renouvelée

Ces bons résultats s'expliquent notamment par l'organisation d'un Jobcafé, où les participants pouvaient se présenter devant différentes entreprises. L'organisation de cet événement constituait un des défis principaux pour Multimondo cette année. Mais ce n'est pas la seule nouveauté rappelle

Malgré les nombreuses offres que propose Multimondo, certaines difficultés demeurent hors de leur champ d'action. On peut notamment citer la problématique récurrente des permis de séjour qui ne sont pas renouvelés à temps, entravant ainsi l'obtention de contrats de travail. Pour Yann Walliser, le problème est principalement administratif, et la situation pourrait être améliorée.

Inégalité des besoins

Parmi les participants au programme, on remarque que 68 % sont des femmes, et 74 % parlent français contre 26 % de germanophones. La présence élevée de francophones peut s'expliquer, historiquement, par la collaboration entre Multimondo et la communauté africaine. Toutefois, cette différence marquée dans les deux catégories est principalement due à une inégalité dans les difficultés rencontrées lors de la recherche d'emploi, notamment pour les femmes.

Pour l'année prochaine, Multimondo renouvèlera le Jobcafé. Ils accueilleront aussi un nouveau cours spécialisé dans l'horlogerie en novembre. L'association espère ainsi continuer son œuvre dans la lutte contre la précarisation des personnes issues de migration. /jhb

10.08.2023 - 12:43

Actualisé le 10.08.2023 - 14:29